
会    議    録 

学 校 名  新座市立第二中学校  

会 議 の 名 称  令和４年度 第２回 学校運営協議会  

開 催 日 時 

午前１０時００分から 

令和４年６月２３日（木）  

午前１１時００分まで 

開 催 場 所 新座市立第二中学校 校長室  

出 席 委 員 

高野 章（会長）  × 稲葉 智恵子  ○ 

 吉田 尚次  〇 吉田 まさよ  ○ 

山田 幸雄  ○ 工藤 ひとみ  〇 

新井 和久  ×  飛田 佳子  〇 

関根 由美子  〇  伊藤 進  〇 

会 議 内 容 

１ 学校の現状報告  

（１）令和４年度新座市立第二中学校グランドデザインについ 

   て  

（２）ICT 活用の方向性について  

（３）情報教育全体計画等について  

（４）埼玉県学力・学習状況調査における前年より点数を伸ば  

した生徒の割合  

 

２ 質疑応答  

《質問》  

ICT の活用が進んでいるが、従来行われていたノート提出な

どはどうなっているのか。  

《回答》  

 授業中の生徒の活動の様子や、ロイロノートでの課題提出等

により、生徒の活動を見取っている。  

《質問》  

 タブレット端末を活用した授業だと、ボタン一つで正解が出

るようになっていて、子供同士の学び合いの機会がなくなるの

ではないか。  

《回答》  

 タブレット端末はあくまでも学習のツールとして活用して

いる。授業においては、生徒の考えを全体で共有したり、グル

ープごとに協働的な学びを行ったりする際にタブレット端末

を使用している。  

《質問》  

 女子のスラックスの着用を認めているはずだが、着用してい

る生徒はいるのか。  



 

《回答》  

 各学年とも複数の女子生徒がスラックスを着用している。  

《質問》  

 オンライン授業を悪用した不登校生徒はいないのか。  

《回答》  

 不登校生徒のオンライン授業は、教室復帰のステップの一つ

として行っている。オンライン授業を悪用して学校を休んでい

るような生徒はいない。  

《質問》  

ネットいじめに対して、使用の制限等のするセキュリティは

行っているのか。  

《回答》  

ネットトラブルの内容は多岐にわたっており、一つ一つに対

してそれぞれ規制を行うというような対応では追いつかない。

学校では、「デジタル・シティズンシップ教育」を推進し、デ

ジタルツールを用いて責任のある市民として社会に参加する

ための知識や能力を身に着けるよう努めている。  

《その他の意見》  

・コロナ禍でしばらく中止していた「読み聞かせ」を今年度久

しぶりに行ったが、「読み聞かせに感動した」と言ってくれた

生徒がいて、うれしかった。  

・小学生の児童から「二中はあこがれの学校です」という声が

聞かれた。  

 

３ 諸連絡、その他  

会 議 資 料 

資料１ 次第  

資料２ 令和４年度新座市立第二中学校グランドデザイン  

資料３ 新座市立第二中学校 ICT 活用の方向性  

資料４ 情報教育全体計画、情報モラル部計画、ICT 推進部計 

画、プログラミング部計画  

資料５ 埼玉県学力・学習状況調査における前年より点数を伸  

ばした生徒の割合  

公開・非公開の別  
公開 （傍聴者 ０人） 

そ の 他 の 

必 要 事 項 
なし  

                         文責（教頭 中島 豊） 


